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СПЕЦИФИКА ГОРОДСКОГО ТУРИЗМА  
И ВОЗМОЖНЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПЕРСПЕКТИВЫ ЕГО РАЗВИТИЯ 

 
 

Г.Ю. Щекин 
 

Акцентируется внимание на научной и правовой трактовках понятия туризм. Городской туризм как 
приоритетное направление государственной политики. Привлекательность городского туризма в странах 
запада. Проблемы развития городского туризма в России. Рекомендационные моменты развития 
городского туризма. Туризм – деятельность, имеющая важное значение в жизни народов в силу 
непосредственного воздействия на социальную, культурную, образовательную и экономические области 
жизни государств и их международных отношений. 
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развитие туризма.     

 
 
 
 

G.Ju. Schekin 
Specificity of city tourism and possible economic prospects of its development 

Attention is paid to the scientific and law definitions of the notion tourism. City tourism is a trend of state 
policy. The attractiveness of state tourism in European countries. Problems of Russian city tourism development. 
Recommendation moments of city tourism development. Tourism is an activity that has an important meaning in the 
lifestyle of people because of the influence on the social, cultural, educational and economic spheres of states and 
international relations. 
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